
Herr Reisbitzen bedankt sich im Namen der CDU-Fraktion für die Ausarbeitung der Mitteilungsvorlage und 
dass der Ausbau der Ladesäulen für Elektrofahrzeuge und Fahrräder weiterhin verfolgt werde. Eine 
konzeptionelle Betrachtung wäre wünschenswert gewesen. Auf Grund der personellen Situation habe 
man jedoch vollstes Verständnis für den derzeitigen Bearbeitungsstand.  


